

Pako Treffen am 08.05.2024

Teilnehmer/innen; s. Anwesenheitsliste

Beginn: 18.00h / Ende: 19.00 h

Protokoll: H. Berndt

TOP 1: Eröffnung

Frau Zimmermann begrüßt die Anwesenden und stellt die TO vor.

Die Einladung war ordnungsgemäß versandt worden.

Eine Anwesenheitsliste wird herumgereicht.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 06.03.2024

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 3: Berichte aus den Partnerstädten

Hemmingen:

Herr S. hat mitgeteilt, dass er in absehbarer Zeit zwar nicht am Komitee teilnehmen wird, aber dennoch gern sein Angebot aufrechterhalten möchte, bei passenden Gelegenheiten einen musikalischen Beitrag als Dudelsackspieler zu leisten.

Der polnische Mädchenchor Canzona hat auf seiner Durchreise zu einem Jugendchor-Wettbewerb in Belgien in Hemmingen Station gemacht und am 25.04. ein erfolgreiches Konzert in der Friedenskirche Arnum gegeben. Die Unterbringung (2 Nächte) wurde diesmal ausschließlich von der Musikschule organisiert. Beim Wettbewerb in Belgien hat der Chor den ersten Platz errungen.

Murowana-G.: Bei den Kommunalwahlen im April wurde die Interims-Bürgermeisterin, Fr. Justyna Radomska, im Amt bestätigt.

Eine Einladung nach M.G. wird voraussichtlich demnächst erfolgen.

Clydesdale: H. Thomas P., der bei unserem Besuch in Schottland zur Gruppe stoßen wollte, hat aus terminlichen Gründen abgesagt.

Yvetot: Das Olympische Feuer wird auf seinem Weg nach Paris auch durch Yvetot getragen werden. Zu diesem Anlass soll dort u.a. eine Ausstellung mit Bildern erfolgreicher deutscher Olympioniken der Vergangenheit gemacht werden. Hierzu sind wir gebeten worden, unseren Beitrag zu leisten (Auswahl der Athletinnen und Athleten). Wir werden u.a. die Hemminger Kanutin Sabrina Hering-Pradler benennen, die 2016 die Silbermedaille gewonnen hat.

Die Stadtverwaltung wird Info-Material (auch Video) über Hemmingen schicken.

TOP 4: Internationales Workcamp für Jugendliche

Die Einladungen hierzu waren bereits Mitte Januar an die Komitees in unseren Partnerkommunen geschickt worden und sind von dort an die entsprechenden Jugendorganisationen weitergeleitet worden. Da es, außer in M.G., zu Verzögerungen bei den Rückmeldungen kam, wurde die Einsendefrist (31.03.) verlängert.

Stand der Anmeldungen:

Murowana Goslina: Dort hat man sehr schnell reagiert und auf verschiedenen Wegen zunächst 3, und dann nochmals 7 Mädchen angemeldet. Limit war: 7 Jugendliche insgesamt + 2 Begleitpersonen. Sollten aus den anderen Städten weniger Anmeldungen kommen, so können wir alle 10 Interessierten berücksichtigen.

Clydesdale: Bei den in Aussicht gestellten Jugendlichen handelt es sich um Jugendleiter, die sich um sozial benachteiligte Jugendliche der Region Clydesdale kümmern.

Da für die Anreise nur der (teure) Luftweg in Frage kommt, versuchen sie, die Mittel über „Crowdfunding“ hereinzubekommen. Von geplanten 2000,00 Pfund sind bereits 900,00 gespendet worden. Auch C.I.T.A. wird einen Zuschuss geben.

Yvetot.: Das **MGC** (Jugendkulturhaus) hat auf die Einladung nicht reagiert. Es wurde daraufhin Verbindung zu drei örtlichen Schulen aufgenommen. Von dort kam zunächst nur die Bitte um Informationsmaterial in Form von Fotos, offensichtlich um die Qualität des

Angebotes beurteilen zu können. Die verantwortliche Mitarbeiterin der Jugendpflege Hemmingen hat daraufhin eine Reihe von Fotos und Video-Aufnahmen angefertigt und nach Yvetot geschickt. Uns gegenüber wurde inzwischen die Zahl von 7 interessierten Jugendlichen genannt, allerdings noch ohne nähere Angaben zur Person.

TOP 5: Schottland-Fahrt

Aus dem uns vorliegenden Programm ist zu ersehen, dass die meisten Veranstaltungen in Lanark und der Umgebung stattfinden werden, mit Ausnahme einer Fahrt nach Edinburgh. Es werden verschiedene Betriebe und ehrenamtliche Einrichtungen aufgesucht. In Edinburgh wird die königliche Yacht Britannia besichtigt. Ein Highlight wird der Besuch eines Konzertes der Beatles Revival Band „The Mersey Beatles“ am 25.05. in Lanark darstellen.

S. Zimmermann wird unser Gastgeschenk, einen Präsentkorb, am offiziellen Abschiedsabend überreichen.

Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wird eine WhatsApp-Gruppe eingerichtet.

TOP 6: Verschiedenes

Im Juli wird die aktualisierte Mitglieder-Liste ausgehändigt werden.

S. Zimmermann erinnert an die Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2024.

Unser Mitglied N. teilt mit, dass auf seine Initiative hin von der Stadt ein Schrank zur Aufbewahrung von neuen Sitzpolstern im Bürgersaal aufgestellt wird. Die Kissen selbst sollen von denen angeschafft werden, die sie benutzen (Bürgerverein, Bürgerstiftung, PAKO ...) PAKO ist zu einem Beitrag für max. 20 Kissen bereit.

Auf längere Sicht ist auch die Installation einer Beschallungsanlage für den Bürgersaal geplant.

TOP 7: Termine

Die nächste PAKO-Sitzung ist am **Mittwoch, 03.07.2024 um 18.00h im Bürgersaal.**